

きよた便り

Season3

令和5年6月4日 第4号 発行



第4号の表紙はおれたよ。
バイトに部活にしんどいっす…

GW以降あっという間に、5月が終わってしまったように感じます！
みなさんは、普段大人なら仕事、子どもなら学校ですが、週末はどのように過ごしていますか？ 好奇心旺盛なきよたの職員と子ども達は、日々いろんなことに挑戦しています。5月のきよたのチャレンジしたことを紹介しますね！



2023年釣り堀部 始動！！

本館低学年ユニットと合同で清田区の釣り堀へ行きました！午前中に釣りの大会があったようで、全然さかなが食いつきませんでした。最後の最後に、大物HIT！！今度は大会のない日にリベンジ！！



5月ダイジェスト写真館



少し、ダイジェスト気味にお送りいたしますが、5月はヤクルトとの交流戦に行き、村神様のHRを観たり、コンサドーレ対柏レイソル戦は5-4でひやひやする試合だったので口に運んだ麦チョコがこぼれてしまったり、ラーメンショーにも行くことができたりと、本当に楽しくてわくわくの毎日を通しました。



村上選手のHR
すごかった！！

HR

コンサの試合
見てられないよ…



このラーメン
うまさぎない？



安平町にドライブ 🚗
菜の花きれいすぎました！

